

Ein Herz für Brieftauben: Nicole setzt Tradition fort

ERFOLG / Die zwölfjährige Tochter von Franz Marchat konnte bei der Jugend-Europameisterschaft die Plätze 14 und 16 erringen.

VON THOMAS HEUMESSER, ALEX ERBER

REGION HERZOGENBURG, ZAGGING, PORTUGAL / Der Apfel fällt nicht weit vom Stamm - oder im konkreten Fall fällt die Taube nicht weit vom Schlag: Nicole Marchat (12) aus Zagging hat beim Europameisterschaftsflug in Mira (Portugal) hervorragend abgeschnitten.

Nicht weniger als 684 Tauben wurden am ersten Tag um 6.45 Uhr im 370 Kilometer entfernten Algoz in die Luft gelassen. Darunter waren Tiere für gleich mehrere Bewerbe: für die Europameisterschaft, den „FCI Grand Prix“, das „Tournament Joaquim Branco“, die „Interscholar Championship“ und die Jugendeuropameisterschaft, bei der Nicole Marchat an- und damit in die Stapfen ihres Großvaters und Vaters trat, die in Zagging sozusagen eine „Brieftauben-Dynastie“ etabliert haben.

Die alles entscheidenden Fragen nach dem Abflug: Kommen die Tauben überhaupt an den Zielort? Und wenn ja, welche Zeit benötigen sie dafür?

Auf Nicoles Tauben, von Vater Franz gezüchtet, war in Portugal Verlass. Am ersten Tag kamen gleich zwei Vögel an, eine fast einzigartige Leistung bei dieser Europameisterschaft. Eine Tau-



Nicole Marchat mit Vater Franz: Die junge Zaggingerin zeigte bei der Europameisterschaft in Portugal groß auf.

FOTO: THOMAS HEUMESSER

be landete am 14. Platz, die zweite auf Rang 16.

Neben Nicole, die in St. Pölten das BORG besucht und ab Herbst die vierte Klasse des Musikzweiges besuchen wird, brachten Marco Gratzner (10.) und Kathrin Schropp (11. Rang) zählbare Erfolge nach Mira. Komplettiert wurde das gute Ergebnis durch einen 18. Rang von Marco Gratzner am zweiten Tag.

Die österreichischen Jugendlichen verpassten einen Platz am Podest nur ganz knapp. Sie belegten in der Mannschaftswertung hinter Gastgeber Portugal,

Frankreich und Deutschland den vierten Platz. „Dennoch können wir zufrieden sein, hat doch kein anderer Verband so viele Tauben nach Hause gebracht wie unserer“, sprach Nicoles Vater Franz, stolzer Präsident des Österreichischen Brieftaubenzüchter-Verbandes, den Jugendlichen herzliche Gratulation aus.

Brieftauben sind übrigens nicht das einzige Hobby der sympathischen Zagginger Gymnasiastin: „Ich musiziere, tanze und schwimme gern, außerdem macht mir auch Radfahren viel Spaß.“

ZAHL DER WOCHE

24 Mal hat das Reichersdorfer Kellergassenfest stattgefunden. Tausenden Gästen war diese Veranstaltung ein Begriff. Das Jubiläum wird jedoch zumindest heuer nicht in Angriff genommen: Strenge Sicherheitsvorgaben seitens der Behörden zwangen den Weinbauverein zur Absage.

SEITE 27